

PROJET D'UN PORT MÉTHANIER

RABASKA

Novembre 2006

Québec, le 29 novembre 2006

Aux commissaires du B.A.P.E.

SUJET : MÉMOIRE POUR LE PROJET DU PORT MÉTHANIER RABASKA

Messieurs,

Je suis retraité de l'industrie de la construction et un bâtisseur ayant plusieurs cordes à mon arc pour favoriser la diversité de l'emploi et améliorer la technologie de l'avenir.

Concernant cette entreprise, je tiens à vous confirmer qu'en l'an 2006, avec toutes les technologies de l'avenir, je ne redoute aucun projet qui améliorerait la région pour les intérêts de tous avec la participation des gouvernements, des travailleurs, des payeurs de taxes, des municipalités et surtout de faire grandir le Québec; afin que le monde entier voit qu'il est possible de travailler au Québec avec les gens d'ici.

Le projet Rabaska, qui présente la technologie de l'avenir avec les ressources d'aujourd'hui, ne fait aucunement peur, car les transporteurs et les travailleurs gagneront leur vie et celle de leur famille comme il se fait ailleurs avec des projets semblables (Boston).

Je suis pour le projet Rabaska avec ses retombées économiques et sa création d'emplois autant durant la construction et même après, durant les opérations où tout le monde en tirera profit à travailler et à pouvoir améliorer l'existence de tous et chacun.

Travaillons tous ensemble pour bâtir le Québec de demain.



Guy Duguay